

|   |                                   |  |
|---|-----------------------------------|--|
| <p><b>菊ヶ丘</b></p> <p>京丹後市立長岡小学校 NO.5<br/>令和5年7月(終業式)号</p>   | <p><b>教育目標</b></p> <p>めざす子ども像</p> | <p>ちがいを認め合い、笑顔あふれる学校</p> <p>(1)学び合える子<br/>(2)支え合える子<br/>(3)挑戦し合える子</p>  |
| <p>行事等の様子は HP でもご覧頂けます。尚、学園 HP もリンクしています。<br/>HP URL <a href="http://www1.kyoto-be.ne.jp/nagaoka-es/">http://www1.kyoto-be.ne.jp/nagaoka-es/</a> 【検索】京丹後市立長岡小学校ホームページ</p> <div style="display: flex; align-items: center;">   <p>こちらの QR コードを読み込んでいただくと、<br/>学校ホームページが開きます。ご覧ください。</p> </div> |                                   |  |



## 1学期を振り返って



6月中旬頃から激しい雨の日や気温の高い日が多く、過ごしにくい日が続いていましたが、子ども達は、元気に学んだり遊んだりして学校生活を満喫していました。

「ちがいを認め合い 笑顔あふれる学校」を教育目標に掲げ、「学び合える子」「支え合える子」「挑戦し合える子」をめざす子ども像として、機会あるごとに子ども達に話をしてきました。1学期を振り返ると、様々な場面でそのような子ども達の姿が思い浮かんできます。

1年生に喜んでもらえるようにと他学年が工夫を凝らして行った1年生歓迎会。低学年の人に優しく声をかけたり一緒に遊んだりしている姿。困っている友達に優しく教えている姿。友達の良いところを見つけて書いたメッセージカードは、書いた人それぞれから全員が受け取りました。そのときの子ども達の笑顔はととても素敵で見ている方も嬉しくなるほどでした。また、苦手な鉄棒や水泳に挑戦できるようになったことを喜んでいる姿、人前での発表が苦手だった人が、朝会で堂々と発表したときには、児童も教職員も大きな拍手をしていました。友達のがんばりや成長を全校のみんなで喜び合えた瞬間でした。

喧嘩をして話し合いをする場面もありましたが、お互いの悪かったことを伝え合い、解決してきました。自分を振り返ること、相手の立場に立って考えることや、友達の成長を喜ぶ気持ちが醸成されつつあるように思います。

学校では、子どもの頑張りや良さを認め、子どもたちが自分も友達も大切に作る、笑顔あふれる学校を目指していきたいと考えています。ご家庭におかれましても、子ども達の頑張りや良さを認め、子どもたちが意欲をもって様々なことに挑戦できますよう、今後ともご支援・ご協力をよろしくお願いします。

最後になりましたが、この一学期、ご支援をいただきました保護者、地域の皆様に対し、職員一同厚くお礼申し上げます。ありがとうございました。

## 有意義な夏休みに!!



さて、いよいよ、明日から子どもたちが楽しみにしている夏休みが始まります。今年の夏休みは全員 iPad を持ち帰ります。学年に応じて課題は違いますが、使用のルールを守りながら課題以外のことにも挑戦し、操作に慣れる機会にしてほしいと思います。また、前半と後半にはラジオ体操があります。数年ぶりに10日間のPTAプールもあります。毎日、学習時間を確保し規則正しい生活を心掛けながら、夏休みしかできないことにも挑戦し、有意義に過ごしてほしいと思います。

各ご家庭でこの夏休みをどのように過ごすか子どもと一緒に考えていただき、一人一人がめあてをもって過ごせるよう、よろしく願いいたします。

校長

## 峰山学園PTAみんなでおはよう運動～気持ちのよいあいさつから始めよう～

6月28日(水)に峰山学園みんなでおはよう運動」を実施しました。本校でも、PTA本部役員の皆様に朝早くから来校していただき、児童玄関前で登校してくる子ども達とあいさつを交わしました。



あいさつは人と人をつなぐとても大切な言葉です。一日を気持ちのよいあいさつで始めることができました。今後も気持ちのよいあいさつで家族、友達、地域の方々につながっていきたいです。



## PTA体育部行事～モルック大会～

7月2日(日)に多くの方に参加していただいてPTA体育部行事～モルック大会～を学年対抗で行いました。初めてモルックをされる方もあったと思いますが、体育部の方に丁寧に説明していただき、みんなで盛り上がることができました。子ども達も参加して楽しい時間を過ごしました。



## 1学期のいじめアンケートの結果について

今年度も6月末に1学期のいじめアンケート調査を実施しました。昨年度の3学期のアンケートで子ども達が挙げた事象について指導後3ヶ月は見守ることになっています。追跡調査をしたところ、その事象の継続はありませんでした。4月から友達にされて嫌だったこととして子ども達が挙げたものは、10件ありました。担任からそれぞれの事象について双方ともに確認し、良くなかったことについて考えさせ、指導しました。これらの事象については、2学期に追跡調査をして、解消の有無を調べます。ご家庭でも気になることがありましたら、学校にお知らせください。

## 【今後(9月中旬まで)の行事予定】

|   |                                       |
|---|---------------------------------------|
| 7/21(金) 学習補習①8:30～ 個人面談①<br>PTAプール(～8/3日) | 28(月) 第2学期始業式・大掃除<br>下校13:45          |
| 23(日) 夏祭り16:30～                           | 29(火) 午後:学び生活アドバイザー来校<br>下校14:35      |
| 24(月) 学習補習②8:30～ 個人面談②                    | 31(木) 夏休み作品展(～9/6)<br>午後:スクールカウンセラー来校 |
| 25(火) 学習補習③8:30～ 個人面談③                    | 9/5(火) 長岡っ子安全ボランティアの日<br>下校15:20      |
| 26(水) コンテナ資源回収(～8/4)                      | 13(水) 避難訓練(警報発令)                      |
| 8/1(火) 全校登校日 下校10:00                      | 14(木) 午後:スクールカウンセラー来校                 |
| 10(木) 学校業務休止日(～8/16)                      |                                       |
| 20(日) PTA環境整備作業 7:30～                     |                                       |



## 夏休みのラジオ体操

今年度の夏休みは、7月21日(金)～8月27日(日)です。生活リズムを大切にできるように、ラジオ体操を7月21日(金)～7月28日(金)、8月21日(月)～8月25日(金)【雨天時、土日はお休みです】の間取り組みます。夏休み中、規則正しい生活ができますよう、よろしくお願いいたします。

